
  

AG de printemps 11.05.2023 
 

Je vous demanderais de vous lever et d’observer une minute de silence 

en mémoire de membres ou Amis, Amies proches de la section qui nous 

ont malheureusement quittés.  

 

1. Bienvenue + Appel par liste     LZ 
 

 Notre cher Ami Freddy est excusé. Il est en convalescence à la suite d’une 

opération liée à un incident oculaire survenu il y a 3 semaines. Nous lui 

souhaitons un prompt rétablissement 

 

 J’ai le plaisir de vous présenter un nouveau visage au sein de suissetec 

neuchâtel. Le comité a fait le choix de mandater une conseillère en 

communication et marketing en la personne de Sabrina Zumkehr. 

Elle se présentera et expliquera brièvement son mandat au point 14 de 

cette assemblée 

 

 La liste des présences a été signée à votre arrivée  

 

 Nous sommes 53 participants  

- 48 responsables d’entreprise ou bureau d’étude représentants  

44 membres actifs. (Certains sont plusieurs par membre et d’autre seul  

pour plusieurs membres) 

- 31 membres sont excusés  

- 1 non excusés. 

pour un total de 76 membres actifs au sein de la section 

- 2 anciens Présidents membres du Conseil du fond de formation 

professionnel (Fred Minder et Pastor Munoz) 

- Sandra Tazzer – Trésorière de section 

- Eliane Delafontaine – Secrétaire de section  

- Sabrina Zumkehr mentionnée auparavant  

 

 Il n’y aura pas d’élection ou de votation lors de cette assemblée, seules des 

acceptations seront demandées. 

 

 Le timing est assez serré, nous devrons avoir fini et quitté la salle à 17h30 

au + tard. Celle-ci étant occupée à la suite. Pas nécessaire de ranger, juste 

remettre en place si besoin.  

 

 



 

 

 

 

2. PV de l’AG d’automne 2022     LZ 
 

Ce PV fait suite à l’AG du 17.11.2022 qui s’est déroulée au château de Boudry 

 

 Nous n’allons pas y faire lecture. Avez-vous des remarques ou questions ? 

Si ce n’est pas le cas, SVP l’approuver par un lever de main.  

Et nous remercions son auteur 

 

3. Admissions – démissions (état au 31.12.2022) LZ 
 

 Admissions 2022  

04.05.2022 PHIDA Ferblanterie SA excusé 

06.05.2022 EQUANS Techniques SA excusé 

23.08.2022 Rosselet Sanitaire - Chauffage Sàrl Alain présent 

 Démission 2022  

30.06.2022 Berset chauffage Décédé 

 

 

4. Rapport du Président      LZ 
 

Chers membres et invités internes à la section,  

 

Je suis content de voir autant de membres présents pour la plupart des non 

habitués à venir en assemblée. Mon message sur le courriel d’invitation a été 

compris et vous y avez adhéré. Je vous en remercie et espère que vous y prendrez 

goût. 

 

Le cheval de bataille du comité est de trouver des solutions pour qu’il y ait plus de 

formateur, plus d’apprenti et par conséquence de futurs collaborateurs dans nos 

branches au sein des entreprises du canton.  

Le comité va certainement prendre son bâton de pèlerin et faire le tour des 

entreprises ne formant pas, 

Certains en ont déjà pris connaissance lors de l’apéritif à thème de février dernier, 

nous vous présenterons au point 13 de l’assemblée une solution qui nous parait 

intéressante afin d’aider les formateurs et les apprentis. 

 



 

Cette année, je désire revenir sur les avantages que suissetec peut vous apporter en 

tant que membre. Le guide de suissetec neuchâtel sera réédité en une version 

électronique pouvant être imprimée si besoin et éventuellement il pourra être le 

sujet d’un futur apéritif à thèmes. Beaucoup d’entrevous ne profite pas de ces 

avantages et je suis persuadé que c’est par manque de connaissance de ce qui est 

possible d’obtenir. 

 

Vous l’avez peut-être lu dans le journal Arcinfo du 03.05, Les parlementaires 

Philippe Bauer appuyé par son collègue Valaisan Philippe Nantermod ont demandé 

un rapport au Conseil Fédéral sur les différences de salaire entre les sphères publics, 

parapublics et privées. Le Conseil Fédéral devra aussi proposer des solutions pour 

lutter contre une concurrence déloyale. 

Freddy et un entrepreneur « anonyme » interviennent également dans cet article. 

Nous avons quelques copies de l’article si certains ne l’ont pas lu. 

 

Voilà, je vais m’en tenir à ce bref rapport. Merci de votre attention 

 

5. Rapport sur les comptes 2022     Sandra 
 

 Je donne la parole à Sandra Tazzer, si vous avez des questions merci de les 

poser à la fin de sa présentation  

 

6. Rapports des réviseurs de comptes 2022  Eric 
 

 Eric Bohren, vérificateur n°1 nous en fait la lecture. 

 Merci à l’assemblée de donner décharge des comptes 2022 au comité et à 

sa trésorière. 

 

7. Nominations statutaires des vérificateurs des 

comptes et d’un suppléant     LZ 
 

 Eric Bohren est sortant 

 Fabien Prétôt est vérificateur 1 

 Florian Porret (suppléant 2022) passe vérificateur 2 

 Qui comme suppléant pour les futurs comptes 2023 ? 

 

8. Cotisations 2023        LZ 
 

 Nous proposons de maintenir les montants des cotisations pareilles qu’en 

2022 

 Avons-nous l’accord de l’assemblée ? merci de le démontrer par un lever 

de main. 



 

9. Budget 2023         LZ 
 

 Pour rappel le budget est établi à début mai avec les éléments connus lors 

de son établissement. 

 Les éléments sont répartis selon les critères de caisse cantonale ou de 

formation professionnelle 

 Nous sommes partis sur les mêmes bases que le budget 2022 et les 

comptes réels 2022 pour les positions estimées tant en recettes qu’en 

dépenses. 

 Les recettes consolidées avec la compensation du fonds de réserve 

suissetec se montent à 402’000.— 

 En 2023, nous aurons passablement de manifestations, à savoir : 

- L’apéritif à Thèmes de février a été entièrement sponsorisé 

- Capacité 

- Les Portes Ouvertes du CPNE-BC (ex-CPMB) 

- La journée Tüfteln lors du Passeport vacances 

 Nous arrivons en fin de contrat des 3 éditions du BCN Tour. Le comité 

décidera si nous signons à nouveau pour 3 éditions  

 Les 2 Assemblées Générales pourront se tenir. 

 Les dépenses consolidées se montent par conséquent à 395’240.-- .  

Ce qui nous permet d’annoncer un résultat de budget positif de 6’760.-- 

 Si vous avez des questions, Sandra Tazzer se tient à votre disposition pour 

y répondre. 

 

10. Fond de formation professionnelle  Pastor 
 

 Pastor Munoz, assesseur du Conseil du fond de formation, va vous faire un 

petit résumé de l’état des fluctuations et vous donner quelques 

informations. Ce fond sera passablement utilisé ces 2 prochaines années 

pour divers investissements nécessaires au suivi des nouvelles 

ordonnances pour les CIE. 

 

11. Informations sur les caisses sociales  Sandra 
 

 Sandra Tazzer 

 

12. Informations sur suissetec    Sandra 
 

 Sandra Tazzer 

 

 



 

13. REN – Réseau d’entreprise neuchâteloises Nicolas 
 

 Une présentation a été faite lors du dernier apéritif à thème qui s’est tenu 

le 23.02.2023 

 Nicolas va vous en faire un bref résumé et vous communiquer les apports 

que la section vous amènera en cas de signature avec le REN. 

 

14. Communication & Marketing    Sabrina 
 

 J’ai le plaisir de passer la parole à Sabrina Zumkehr. 

 

15. Sortie de section du 18.08.2023   Bouillon 

 

 Je passe la parole à Bouillon 

 

16. AG automne du 16.11.2023    Bouillon 

 

 Bouillon garde la parole 

 

17. Honneurs        LZ 
 

2 membres sont jubilaires en 2023 au sein de suissetec. 

Comme habituellement, ces jubilaires concernent l’année en cours 

 

 Ferblanterie Ferco Sàrl = 25 ans  Patrice Cretin présent 

 Minerba = 25 ans  excusé 

 

Ils seront remerciés sur la base du règlement suissetec neuchâtel pour les jubilaires. 

 

18. Divers          LZ 
 

 Succession de Bouillon…. Ayant pleinement mérité une belle retraite dès la 

fin octobre, Bouillon quittera le comité. Les statuts nous permettent 

d’évoluer avec 5 membres au comité, mais la ferblanterie ne serait plus 

représentée. Nous lançons par conséquent un appel et si un ferblantier 

serait intéressé à nous rejoindre merci de prendre contact avec moi. 

 Nicolas 

 Autres ?? 

 

 

 



 

 

Je profite de remercier mon comité pour la bonne entente et le travail effectué tout 

au long de l’année, Freddy pour son apport « bibliaire » = mot inventé mais qui 

résume bien cet apport, Sandra pour la bonne tenue des comptes et des caisses 

sociales et Eliane (joyeux anniversaire) pour tout le travail administratif de l’ombre. 

 

Je vous remercie de votre attention. 

Pour les inscrits, un copieux apéritif dinatoire sera servi à côté …. 


